

Liebe Familie, Freunde, Verwandte und Bekannte, die mich im Herzen weiter begleiten. Genau vor einem Monat wurde mir die himmlische Hand gereicht – und ihr bekommt zu Eurem Trost, als vorübergehende Verbindung dorthin, die Erinnerung geschenkt. Ihr habt mich an meinem 50. Geburtstag, dem 21. Mai 2017, mit Eurem berührenden Abschied zahlreich beglückt. Ich war bei Euch. Die heitere, positive und zuversichtliche Stimmung war einmalig. Danke.

Barbara Nölly – danggschön an

Stojko mit Familie Mamić und Sr. Adelia, für die Kraft mich vertrauensvoll ins ewige Licht begeben zu können; Anita, Giova, Martina und Lukas, für Eure liebevolle Begleitung; MM, die Engel vom Zürcher Lighthouse, das Onkoteam vom Waidspital, Paul & Kari selig und Dich.

„Das Leben geht wunderbar weiter - nun tanze ich im Himmel!“